
Warum wirkt Jesus  
Wunder? 
Jesus hat die Kraft von Gott. 

Deshalb konnte er wunderba-

re Dinge tun. Sie können da-

bei helfen, dass die Menschen an Jesus 

und an Gott glauben. Doch Jesus will 

nicht, dass es nur dabei bleibt. Er möchte, 

dass sie auf ihn und auf Gott vertrauen. 

Nur die Wunder können die Menschen 

nicht satt machen. 

Hallo liebe Kinder! 
Warum kommen die Menschen zu Jesus? Johannes beschreibt es heute so: Weil sie bei Jesus 
satt geworden sind. Aber damit ist nicht nur gemeint, dass sie keinen Hunger mehr haben. 
Die Menschen wollen gut leben können. Jesus weiß, wie das geht. Gut leben können wir, 
wenn wir mit Gott leben. Und Gott finden wir, wenn wir auf Jesus hören und seinen Worten 
vertrauen. 
             Euer  Markus 

Aus dem Evangelium nach Johannes (Joh)  
Nachdem Jesus die vielen Menschen satt gemacht hatte, zog er sich an einen einsamen 
Ort zurück. Doch sie suchten ihn. Als sie ihn gefunden hatten, sagte Jesus zu ihnen: 
„Ihr sucht mich, weil ich euch Brot gegen habe. Sorgt euch nicht um das Brot, das ver-
derben kann, sondern um das Brot, welches euch niemand nehmen kann. Der Messias 
kann es euch geben und es führt euch zum ewigen Leben.“ Sie fragten ihn: „Was müs-
sen wir dafür tun?“ Jesus antwortete ihnen: „Glaubt an Gott und an den, den Gott zu 
euch geschickt hat.“ 
Sie sagten: „Mose gab unseren Vätern in der Wüste Brot.“ Auf diese Weise verlangten 
sie ein Zeichen von ihm, damit sie an ihn glauben.  Jesus erwiderte: „Nicht Mose gab 
das Brot, sondern mein Vater im Himmel.“ Sie baten ihn: „Herr, gib uns immer dieses 
Brot!“ Jesus antwortete ihnen: „Ich bin das Brot des Lebens; wer zu mir kommt, wird 
nie mehr hungern, und wer an mich glaubt, wird nie mehr Durst haben.“ 


